

Iring-iringan Mobil dan Warga Muhammadiyah “Mematikan” Sebagian Ruas Jalan Raya Lawu Karanganyar

Selasa, 20-11-2018



KARANGANYAR – Puncak Milad ke-106 Muhammadiyah diperingati oleh Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kabupaten Karanganyar, Selasa (20/11) bertempat di Alun-alun Kabupaten Karanganyar. Tiga kegiatan utama menyambut milad Muhammadiyah yang jatuh pada setiap tanggal 18 November berupa Jalan Sehat warga dan simpatisan Muhammadiyah, karnaval mobil milik Amal Usaha dan Pimpinan Muhammadiyah serta pemberian penghargaan kepada 106 pejuang Muhammadiyah dan siswa berprestasi.

Acara Jalan Sehat menjadi pembuka acara yang dimulai sekitar pukul 06.00 WIB dimana ribuan warga (*sekitar 10.000 warga menurut panitia berdasar tiket gratis yang dibagikan, red.*) mulai memadati alun-alun dan sekitarnya, disusul dengan iring-iringan karnaval mobil milik Amal Usaha Muhammadiyah (AUM) dan Pimpinan Daerah hingga Pimpinan Ranting se-Kabupaten Karanganyar. Guna memperlancar jalannya kegiatan pihak Polres Karanganyar dan Dinas Perhubungan Kabupaten Karanganyar harus menutup sementara sebagian ruas jalan Raya Lawu mulai dari depan Alun-alun hingga Taman Pancasila

yang digunakan untuk rute Jalan Sehat.

Burhan Mustaqim selaku ketua panitia pelaksana Puncak Milad ke-106 Muhammadiyah Kabupaten Karanganyar dalam laporan dihadapan Sekda Kabupaten Karanganyar beserta asisten II Bupati, Kepala Dinas, Pimpinan dan warga Muhammadiyah mengatakan jika kegiatan dilaksanakan pada Selasa (20/11) dikarenakan bersamaan dengan hari jadi Kabupaten Karanganyar yang juga jatuh pada tanggal 18 November juga. "Secara kebetulan hari jadinya sama sehingga kita mengambil kegiatan diluar tanggal 18, untuk kegiatan Jalan Sehat diikuti sekitar 10.000 orang yang terdiri dari siswa juga warga Muhammadiyah dan karnaval mobil sekitar 400an kendaraan".

Sementara itu Sekda Kabupaten Karanganyar Samsi, mewakili Bupati Karanganyar melakukan pelepasan peserta Jalan Sehat yang disusul karnaval mobil. Dalam sambutan pelepasannya Samsi mengapresiasi keberadaan dan kegiatan Muhammadiyah Kabupaten Karanganyar. "Pertama saya memohonkan ijin bapak Bupati yang belum *"rawuh"* (hadir, red.), namun nanti dipastikan akan datang kelokasi ini setelah mendarat dari Jakarta setelah menghadiri rapat dinas disana. Pemerintah Kabupaten Karanganyar sangat menngapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh Muhammadiyah terlebih lagi sumbangsinya melalui Amal Usaha Muhammadiyah, kalau kita perhatikan jumlah mobil yang dimiliki Muhammadiyah ternyata lebih banyak daripada milik Pemkab Karanganyar. Untuk itu saya berpesan peliharalah aset besar Muhammadiyah ini untuk kemaslahatan umat" kata Samsi.

Start dan finish Jalan Sehat dan Karnaval Mobil AUM mengambil lokasi di Alun-alun serta disiapkan pula panggung hiburan dari Lembaga Seni dan Olah Raga PDM Karanganyar. Setelah seluruh peserta selesai jalan sehat di atas panggung Ketua PDM Karanganyar Muh. Samsuri dan Bupati Karanganyar Juliyatmono secara bergantian memberikan sambutan Puncak Milad ke-106 Muhammadiyah.

Muh. Samsuri dalam sambutannya menyampaikan terima kasih dan penghargaan yang tinggi selain kepada warga Muhammadiyah, lebih khusus kepada Bupati Karangnyar Juliatmono beserta jajarannya, anggota Fraksi PAN DPR Laila Istiana DS dan Ketua DPD PAN Kabupaten Karanganyar Muhammad Yunus serta calon anggota DPD RI dari Jawa Tengah Nabiul Umam yang telah mendukung serta hadir secara pribadi pada kegiatan tersebut.

Sementara Bupati Juliyatmono dalam sambutannya menyampaikan banyak hal terkait apa yang telah dilakukan Muhammadiyah dan juga harapannya sebagai orang nomor satu di Karanganyar terkait peran Muhammadiyah kedepan. "Dalam peran politik dan pemerintahan saya mendorong kader-kader Muhammadiyah untuk mengambil peran yang jelas dan tegas. Jika saat ini mbak Laila (Laila Istiana DS.) dan mas Yunus serta mas Umam (Nabiul Umam) maju menjadi calon anggota legislatif dan DPD agar warga Muhammadiyah memberikan dukungannya, karena secara pribadi saya ingin lebih banyak lagi kader-kader Muhammadiyah duduk dilembaga tersebut" tegas Juliyatmono yang juga mantan ketua Pemuda Muhammadiyah Kabupaten Karanganyar.

Lebih lanjut Bupati Juliyatmono juga mendorong kepada warga Muhammdiyah untuk meneladani orang-orang yang sukses dalam banyak bidang, serta mendorong kepedulian warga Muhammadiyah yang sejalan dengan tema besar Milad ke-106 Muhammadiyah "Ta'awun untuk negeri". "Untuk

membantu tidak perlu menunggu kaya, bersegeralah berlomba-lomba dalam kebaikan” kata Juliyatmono dengan menyitir beberapa ayat dalam Al Qur’an.

Selain dimeriahkan dengan penampilan group band dari LSBO PDM Karanganyar, kepada peserta jalan sehat diberikan ratusan hadiah hadir dengan hadiah utama berupa sepeda motor Honda yang merupakan bantuan dari Laila Istiana DS. Acara puncak Milad ke-106 Muhammadiyah Kabupaten Karanganyar diakhiri sekitar pukul 10.30 WIB dengan penutup acara berupa penyerahan satu unit sepeda motor Honda Revo kepada peserta yang beruntung dari siswa SMK Muhammadiyah 3 Karanganyar. Laila Istiana didampingi seluruh jajaran PDM dan ketua DPD PAN Karanganyar menyerahkan hadiah tersebut. *(MPI PDM Kra-JOe)*.